

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
Sehr geehrte Stadtverordnete,
Sehr geehrte Gäste,

heute entscheiden wir über eine wichtige Weiterentwicklung unserer sozialen Infrastruktur in Gudensberg. Ich bin erleichtert, dass wir nicht schon wieder eine „echte“ Änderung der Kostenbeitragssatzung für unsere Kindertageseinrichtungen diskutieren, sondern wir reagieren auf die Bedürfnisse der Eltern, um die Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu erleichtern.

Mit dem heutigen Beschluss optimieren wir das Betreuungsangebot indem zum neuen Kindergartenjahr (ab dem 01.08.2026) ein zusätzliches Betreuungszeit bis 15:00 Uhr eingeführt wird.

Bisher waren Betreuungszeiten bis 14 Uhr oder 16:30 Uhr buchbar. Für Schichtarbeitende war eine Abholung bis 14 Uhr schlichtweg nicht machbar und so musste zwangsweise die teurere Zeit bis 16:30 Uhr gebucht werden. Das neue Zeitfenster bietet mehr Flexibilität und passt sich besser an die Lebensrealität der Familien an.

Als Vertreter meiner Fraktion im Kindergartenbeirat kann ich Ihnen bestätigen, dass dieser Vorschlag durchweg positiv von den Elternbeiräten sowie den Kitaleitungen diskutiert wurde. Denn der



Marcus Erler

charmanter Nebeneffekt ist der positive finanzielle Aspekt für die Stadtkasse, denn das Personal kann so optimaler eingesetzt werden.

Die FWG-Fraktion wird sich der Beschlussvorlage gern anschließen.